

¿Qué estás buscando? 



ISSN 2981-3425 (EN LÍNEA)



ASÍ PASÓ

JUDICIALES

ZONA ROSA

ESPECIALES

MUNDO CURIOSO

DEPORTES

¡Los caleños se están 'cocinando'! Temperaturas de 31 grados con sensación térmica de 37

Publicado el [3 de mayo de 2023](#)



LO MÁS LEIDO



ASÍ PASÓ

Con triste mensaje, joven despidió a su novia Juliana Ospina



ASÍ PASÓ

Estos son los ladrones que atracaron la Oficina de Instrumentos Públicos en Cali

ASÍ PASÓ

Modelo y futbolista



**murió tras
sufrir un
accidente
casero**



JUDICIALES
**Juliana fue la
víctima de un
ataque a bala
en Cartago**

En la calle, los caleños no dejan de quejarse de las fuertes temperaturas que incluso no los deja ni dormir. Hoy fue otro día caliente en la ciudad.

Después de la lluvia que siempre aparecía repentinamente de día o de noche, los caleños llevan varios días soportando altas temperaturas que los tiene desesperados.

Incluso, en las noches, el calor es insoportable y no los deja dormir plácidamente como cuando cae la lluvia.

No dejes de leer: [¡Motoladrones al acecho! Les cayeron en bandada a tres ciudadanos en el barrio Los Andes](#)

Por estos días se han registrado temperaturas de 31 grados pero con sensación térmica de 37, y ya los comentarios en redes sociales abundan.

“Nos subimos pa’ la finca a tirar piscina en el calor y a chupar frío en la noche pero en este infierno terrenal llamado Cali, ni un minuto más. Dicen que es 31 grados pero se siente cómo 49°C, no se puede ni respirar bien”, dicen en Twitter.

“El calor que está haciendo en Cali está más insoportable que tuitera recién cachoneada”, dicen otros.

“Que haga calor en Cali normal, pero que no ventee preocupa”, dicen otra usuaria.

“Se viene un temblor”, pronostican otros.

¿Fin del Fenómeno de La Niña?

En febrero, el Secretario de Gestión del Riesgo de Cali, Rodrigo Zamorano, quien indicó que la temporada de lluvias y temperaturas frías se estaría disipando en su totalidad para los meses de marzo, abril y mayo.

“El fenómeno de La Niña, que es el enfriamiento del Pacífico ecuatorial superficial, se está neutralizando. La palabra técnica es que se está disipando y marchitando esta disipación de la Niña, que se está dando para los meses de marzo, abril y mayo”, informó Zamorano.

Lea aquí: [Ejército busca ametralladora que se le cayó accidentalmente de un](#)  [terero](#)

De acuerdo con el experto, el fenómeno de El Niño, con sus altas temperaturas, se estaría fortaleciendo aún más en la capital del Valle del Cauca en los meses de junio, julio y agosto.

Altas temperaturas se sienten por estos días en Cali. Fotos Archivo Periódico Q'hubo

No solo es en Cali

El calor no solo se está presentando en Cali sino en todo el departamento, y el pico de la temperatura más alta se da entre las dos y tres de la tarde, aunque los ciudadanos pueden percibir que el calor es permanente.

Óscar Ramírez Benjumea, profesional especializado de la Dirección Técnica Ambiental de la Corporación Autónoma del Valle del Cauca, [CVC](#), explicaba que en las horas de la noche también se siente un ambiente caliente en los hogares porque “las condiciones de estabilidad de la atmósfera y la ausencia de vientos, hace que se concentre más el calor en la superficie, por ende, al no tener fuertes vientos el aire no circula y se forma una burbuja de calor”.

No dejes de leer: [Ola de críticas por aumento de precio de gasolina: “No afectará a quienes viven sabroso”](#)



Fotos Archivo Periódico Q'hubo

Afectaciones por el calor

A nivel ambiental la ola de calor desata los incendios forestales, pero otro punto a tener en cuenta es que durante el día la radiación solar es muy alta, lo que puede traer graves afectaciones a la salud como irritación, quemaduras, dolor de cabeza y hasta la posibilidad de desencadenar en un cáncer de piel.

Sara Vanegas, residente de segundo año de Dermatología de la Universidad del Valle, recomienda que las personas se mantengan hidratadas y usen constantemente protector solar.

“El uso del sombrero, gorras y sombrillas son muy importantes para evitar la exposición directa al sol”, detalló la médica.

LEE ADEMÁS:

